

# *Le potentiel de la classe ouvrière cubaine dans l'actuel processus de transformations est mis en exergue*

---



La Havane, 16 janvier, (RHC)- Ulises Guilarte de Nacimiento, président de la Commission d'Organisation du 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba a mis en exergue dans la province d'Holguín, située dans l'Est de notre pays, le potentiel de la classe ouvrière pour faire face aux processus de transformation dans le pays.

Au cours de la cérémonie de remise du drapeau du congrès de la CTC à la délégation d'Holguín, Ulises Guilarte de Nacimiento a souligné la nécessité de redoubler d'efforts sur les lieux de travail pour impulser les programmes de production et de services dans notre pays.

Ce dirigeant a rappelé que le congrès se tiendra du 20 au 22 février à La Havane et que plus de 1 400 délégués de tous les syndicats y prendront part.



**Radio Habana Cuba**